
7月11日
三宅 郁子君 原田さん、土屋さん、野木さん(石渡さん)、よろしくお願いします。
石渡 秀雄君 やっとまともにニコニコが出来る様になりました。改めて１年間、よろしくお願い致します。

ガバナーのイベントで立川にいきましたが、遠かった。
原田 俊彦君 クラブ奉仕委員長あいさつ、頑張ります。
土屋 東明君 本日、宜しくお願いします。
金子高一郎君 五大奉仕委員のみなさん、頑張って下さい。
水谷 文彦君 各委員長、よろしくお願い致します。
田中 保 君 今日は各奉仕委員長、よろしくお願いします。
木村 美鈴君 奉仕委員長の方々(原田さん、土屋さん、野木さん(石渡さん))よろしくお願いします。
工藤 久志君 就任挨拶、宜しくお願いします。
井上 慶亮君 就任挨拶、よろしくお願いします。
波多野幸雄君 お三方、就任挨拶、頑張って下さい。

合計 ２２，0００円

7月19日 東京向島ロータリークラブ 今井様、東京城東ロータリークラブ 篠田様 合計 10,000円

ニコニコボックス

2024年7月19日の例会は、進水式見学及び夜間移動例会でした。
墨田川造船(石渡幹事事業所)にて、モザンビーク共和国(アフリカ)向け巡視艇の進水式

を見学後、夜間例会を開催いたしました。

＜会長・幹事報告＞

・大阪万博の開幕祭について、メールをお送り致しました。参加をご希望の方は、メールにて詳細

をご確認ください。

・日韓親善会議のご案内が届いております。そちらも詳細はメールにてご確認ください。

・ポリオ撲滅お茶会が10月24日(木)に六本木「蓬莱庵」にて開催されます。ご参加を希望の方

は、ご自分でのお申し込みとなりますが、お申し込み方法が不明な方は、事務局までご連絡くだ

さい。

・次回例会は、19日(金)進水式見学及び夜間移動例会となります。進水式は16時からです。

＜委員会報告＞

・土屋バギオ理事より、11月1日にバギオ親睦チャリティーゴルフが開催されます。興味のある方

は事務局までお知らせください。

・井上プログラム委員長より、今年度各会員より「私とロータリー」の卓話をしていただきます。

日程をお知らせ致しますので、よろしくお願いいたします。

■ 点 鐘
■ ロータリーソング「手に手つないで」
■ ゲスト : なし
■ ビジター： なし
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東京ベイロータリークラブ
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ＣＬＵＢ 『あなたのロータリーとは？』
クラブ会長 三宅郁子

次回以降のプログラム

8月1日 第3回クラブ協議会

8月8日 ガバナー公式訪問
(第4回クラブ協議会)

2023年7月11日

第1464回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
15人 11名 68.75％  6月27日 休会

第2580地区ガバナー 石川彌八郎(東京福生RC)

本日の卓話

「就任挨拶・私とロータリー」
職業奉仕委員長 林 茂男
国際奉仕委員長 森 達郎

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 三宅 郁子
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト  原田 俊彦
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事    石渡 秀雄
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事  井上 慶亮

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   田中 保

“THE MAGIC OF ROTARY”
RI会長 ステファニー・アーチック

(McMurray RC、ペンシルバニア州 )

国際ロータリー 第２５８０地区 東分区 
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『隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に』



「就任挨拶」
クラブ奉仕委員長 原田俊彦

本年度クラブ奉仕委員長を務めさせていただきます。
ロータリーの発展の歴史が示すように、クラブ奉仕での親睦は
職業奉仕の基となり、社会奉仕に発展し、国際奉仕・青少年
奉仕に繋がっていきます。
つまり、クラブ奉仕はロータリーの出発点であり、ロー

タリーの根っ子です。
三宅会長のテーマは「あなたのロータリーとは」です。
今年はテーマに沿って、皆さんがロータリーについて卓話を

することになります。
また、卓話に限らないと思いますが、ロータリーへの思いやこれを共有する機会を作ってい

くことになりますので、親睦やプログラムなど、根っ子となるクラブ奉仕の役割は大きくなる
と思っております。 いい一年になるよう委員会の運営に努めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

2024-25年度 臨時理事役員会議事録
会長 三宅郁子
幹事 石渡秀雄

開催日時：2024年7月4日(木)11：30～
開催場所：ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間
出 席 者：三宅、石渡、金子、原田、水谷、土屋、森、、野木、井上／委任状出席：林

（１）会長挨拶

(2)審議・報告事項
①7月度のプログラムに関しまして：承認

②-1 出席免除申請について：承認
②-2 入院に伴う出席免除申請について(野木会員：7月10日～31日)：承認

③直前会長章、直前幹事章の贈呈に関しまして：本人の希望を伺ってから決定する

④例会場ロータリーソング旗の購入について：劣化が目立つため(オクトン)1枚4，070円×5枚：
サイズの確認はするが、当面、スクリーンへ投影で対応してみる

⑤ガバナーノミニーデジグネート候補者推薦について：有資格者より推薦辞退があったため、推薦はなし

⑥事務局パソコン買い替えに関しまして：20万円以内で購入を承認(基金口)

⑦本年度からのRI会長テーマ幕の持ち回り購入についての報告(ベイ2027-28年度購入予定)
ロイヤルパークホテルで例会をしている、日本橋東、日本橋西、シティ日本橋と順番で1枚の幕を購

入し
使用。購入の順番が来た時のみ支払いすることで、毎年の小銭のやり取りなし。

⑧7月度会合予定及び登録料に関しまして(敬称略)
6日(土)米山学友会／9日(火)クラブ活性化ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ／12日(金)東分区17クラブ会長幹事会
17日(水)東分区懇親ゴルフ大会幹事会／19日(金)地区米山奨学生交流会

（３）閉 会
次回の理事役員会は、7月25日(木)11時より、7月度理事役員会となります。

「就任挨拶」
社会奉仕委員会 土屋東明

今現在すぐに行う案件は無く、皆さんからの情報をお待ち
している状況です。
今年度の特長として、石川ガバナーの「希望の風奨学金」と

三宅会長の「ジャパンハート」は継続的に取り組む案件です。
これを二本柱として他方随時対応して行く事となります。
しかしながら、メンバー諸氏の日常に於けるチョットした

優しさ、手助けがロータリーの社会奉仕の根幹であります。
クラブ活動で体験した社会奉仕活動を礎に誇りを持って

実践される事がロータリーライフの楽しさに繋がると思います。
そして、こんな事があった、あんな所にニーズがあるよと大いに語り合いましょう。
本年度一年間、水谷文彦副委員長共々宜しくお願い致します。

7月11日の卓話は、原田クラブ奉仕委員長、土屋社会奉仕委員長、野木青少年奉仕委員長
(代：石渡幹事)による「就任挨拶」でした。

日 プログラム・演題 氏　　名 例会場 お食事

1467 有明

5/31 「私とロータリー」
田中　保　会員

土屋　東明　会員
東雲 和食

1468 有明

6/31 「ガバナー卓話」
国際ロータリー第2580地区

石川彌八郎ガバナー
東雲 中華

-

-

1469 8月度理事役員会

7/31 演題未定
北軽井沢蒸留所オーナー

坂本　龍彦氏

-

-

第3回クラブ協議会(ガバナー補佐訪問)

第4回クラブ協議会(ガバナー公式訪問)

休会

22 東雲 洋食

29

8

15 休会

2024年8月度プログラム

1

8月1日(木)11：00～12：15 第3回クラブ協議会(ガバナー補佐訪問)
8月8日(木)11：00～12：15 第4回クラブ協議会(ガバナー公式訪問)

※ご出欠を未提出の方は、事務局までお知らせください。

「就任挨拶」
青少年奉仕委員会 野木芳宏
(代理)幹事 石渡秀雄

本日、野木委員長、岡本副委員長がお休みの為、青少年奉仕と関連
した内容であったので先日参加させて頂きました石川ガバナーが主
催する「クラブ活性化フォーラム」についてお話させて頂きます。
青少年奉仕の派遣留学生、米山奨学生、ロータリー財団の派遣留学

生それぞれのきっかけ、体験談、現在の職業についての話を聞きまし
た。青少年派遣留学生については現東京地検立川支部の検事でありま
すが父親がロータリアンでそれがきっかけでドイツ留学、それがきっかけで法曹界で生きてい
く事を決め、法務省に就職後もドイツ、アメリカ等の留学を経験したとの事。また、米山奨学
生についてはモンゴルからの留学でしたが大学前に家族で来日し、大検資格を取得した事によ
り留学生扱いになりスポンサークラブ東京江東RCで1年間サポート受けて現在も日本で就労し
ているとの事。今回の派遣学生や留学生のきっかけ、体験談については今まであまり見ない方
法での取り組み方や、実際就労した際の仕事上でのメリットなどの話が聞けて大変面白かった
と思います。
また、本年東京江東RCでも留学生の受け入れがあるとの事でしたが、入国後有る一定期間ホ

ストファミリーがまだ決まっていないとの事。他クラブやどなたか10日間位ホストファミリー
をやっても良い方がいたらお知らせ下さいとの事でした。
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